

Prairies de Roques Hautes

C'est la 100^{ème} !!!

Au petit matin nous avons fait le plus dur : nous nous sommes extirpés de notre lit douillet alors que dehors tout était mouillé ; tu es sûr que tu maintiens ?

Vous devinez la réponse ; alors sur le parking de la piscine nous sommes peu nombreux à guetter le ciel en espérant que cela se dégage ; un arc en ciel nous encourage, en route pour l'aventure.

Sur place l'humidité ambiante est palpable mais nos chers organisateurs, Luc et Ibrahima, se sont donnés bien du mal donc nous ne pouvons pas les décevoir.

On écoute les consignes, on recopie les cartes et les définitions de poste. Pierre nous donne le top départ et bizarrement pas de précipitation (« ç'est tout mouillé !! »).

Les premières balises sont au rendez-vous mais la carte et la fiche de course commencent à partir en « pilou ». La végétation est trempée et la carte encore plus.

A l'arrivée Pierre vérifie les pointages avec courage sur les quelques « torchons » qui ont du mal à sécher.

La photo de groupe est prise et par miracle au mot apéro voilà le soleil qui s'impose ; nous sommes dans l'obligation d'admirer et de féliciter les organisateurs pour cette belle journée.

Claude en profite pour faire la promo de celle de Luminy dans 15 jours.

Vivement la 101ème !!!

Pascale